



2019年5月24日(金)～

2019年6月13日(木)の活動

○ 先端技術視察会

5月23日(木)～24日(金) 鶴岡市

地方ベンチャー振興の先進地域である山形県鶴岡市での先端技術視察会を開催し、久和会長、菱沼副会長を含め11名が参加した。

視察会では、会員懇談会石川会場での講師となった富田勝氏が所長を務める慶應義塾大学先端生命科学研究所、メタボローム(代謝物質)解析ベンチャーのヒューマンメタボロームテクノロジーズ株式会社、人工クモ糸の開発で知られるスパイバー株式会社を訪問した。

それぞれの研究や事業内容の説明を受けるとともに、研究設備なども視察し、参加者からは熱心な質疑があった。(担当：平田)

○ 女性部会

5月31日(金) 金沢市

ANAクラウンプラザホテル金沢にて2019年度第2回総合対策委員会女性部会を開催し、浅野部会長、森田副部会長をはじめ、12名の委員等が出席した。

現在、今夏の当会単独要望に向けて取りまとめを進めている政府に対する北陸経済界からの要望書案について、女性の視点から様々な意見交換を行った。

具体的には、昨今の児童に対する虐待等の痛ましい事件を踏まえ、子どもへの接し方に関する親への「ペアレントトレーニング」の重要性についての指摘があったほか、精神的な悩みを抱える人が気軽に診療を受けられる体制づくりや官民連携による学童保育の拡充の必要性、教育無償化のあり方など、幅広い分野に関する指摘があった。

この後の対応としては、部会メンバーから出された意見を整理し、要望すべき事項について要望書に反映させることとなった。

また、意見交換の中で話題になった、富山市における病児医療支援、産後ケア等の子育て支援を行っている「富山市まちなか総合ケアセンター」等の見学会を6月20日に実施することとした。(担当：鳥山)

○ 第101回理事会・2019年度定期総会

6月11日(火) 金沢市

第101回理事会を金沢ニューグランドホテル「銀扇の間」で開催し、理事49名が出席した。理事会では、2019年度定期総会議案が審議され、これら議案を、原案の通り、総会に付することが承認された。

続いて13時40分から2019年度定期総会を同ホテル「金扇の間」で開催し、159名が出席した。

第1号議案

2018年度事業報告および決算承認の件

第2号議案

2019年度事業計画(案)および収支予算(案)審議の件

第3号議案 役員改選の件

役員改選では、久和会長が再任され、理事・監事が選任された。総会后、引き続いて開催された理事会では、6名の副会長が再任され、常任理事・参与が選任され、会長から委嘱された。

15時からの特別講演会ではソニーコンピュータサイエンス研究所の北野宏明所長に「Society5.0と日本のAI戦略」と題し、ご講演いただいた。

(担当：小山)

お知らせ

○ 北陸インド交流会議・Indian day in KANAZAWA 開催のご案内

北陸経済連合会の会員アンケートでも、将来有望な国として上位に入ってきているインドをテーマに、北陸経済連合会、北陸AJECとして初の北陸インド経済交流会議を開催いたします。当日の交流会議及び懇談会には、駐日インド大使のサンジェイ・クマール・ヴァルマ氏も参加されますので、ご参加いただき交流いただければ幸いです。

開催日 2019年7月19日(金)

〈交流会議〉時間：15:00～17:45 (無料)

場所：金沢商工会議所 1F 大ホール

〈懇談会〉時間：18:00～19:30 (会費7,000円)

場所：金沢ニューグランドホテル

4F 金扇

詳細・申込は北経連HP「お知らせ」をご覧ください。
<http://www.hokkeiren.gr.jp/>

【問い合わせ先】

北陸AJEC 杉山・下口

TEL:076-231-5525 Mail:ajec@hokkeiren.gr.jp

ホームページをご覧ください!

<http://www.hokkeiren.gr.jp/>